

## **Trabajo conjunto entre Unillanos y Alcaldía de Villavicencio permitirá establecer ocho políticas públicas a favor del desarrollo social**

**Villavicencio, abril 10 de 2014.** Con el propósito de formular proyectos para el mejoramiento de las condiciones de vida de comunidades vulnerables, Unillanos y la Alcaldía de Villavicencio firmaron el convenio 054 de 2013, que tendrá como resultado un plan piloto a partir del cual se establecerán ocho políticas públicas.

Como punto de partida, se tomará en cuenta el trabajo realizado desde hace un año en el barrio 13 de Mayo por el programa de Enfermería de Unillanos, mediante el cual se ha logrado un acercamiento a esta comunidad y , la cual sería la primera en donde se pondría en marcha el plan piloto.

Para Unillanos, es prioridad conocer la demanda de la población para iniciar un trabajo interdisciplinario, en el que las diferentes unidades académicas puedan aplicar sus conocimientos y generar soluciones a las problemáticas previamente identificadas.

En aras de mejorar la calidad de vida de estas personas, también harán parte de esta iniciativa, el Consultorio Empresarial a través de su Unidad de Emprendimiento y el proyecto Nuffic con su componente de inclusión y género.

Educar a la comunidad y que esta participe de los proyectos, se convierte en uno de los principales objetivos, según Carlos Ariel Jiménez Obando, director de Proyección Social de Unillanos, quien además resalta lo primordial de generar alternativas que permitan desarrollo social, ya que en muchas ocasiones el apoyo a estas comunidades se limita a dar recursos.

Para el segundo periodo del año, se espera ejecutar el proyecto piloto que actualmente se encuentra en la primera etapa de identificación y priorización de problemáticas, y según la aceptación de este, se replicará en comunidades con característica similares.

